



Pflegestützpunkte | 01.03.2019 | Nr. 094/19

Katja Rathje-Hoffmann: 10 Jahre Pflegestützpunkte in Schleswig-Holstein

Zum 10-jährigen Bestehen der Pflegestützpunkte in Schleswig-Holstein gratuliert die sozialpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion Katja Rathje-Hoffmann:

"Die Pflegestützpunkte sind ein Erfolgsmodell. Ich freue mich, dass in Kürze alle Kreise im Land einen Pflegestützpunkt haben werden. Betroffene und Angehörige können sich hier an Fachleute wenden und erhalten pragmatische Hilfe im Umgang mit Pflege und Demenz."